

ABSTRAK

Upaya pemerintah membantu pelaksanaan *daring* dimana Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) menghadirkan program Belajar dari Rumah bekerja sama dengan TVRI. Masyarakat baik orangtua maupun anak-anak dari segala jenjang pendidikan bisa menikmati tayangan-tayangan edukatif untuk selama berada di rumah. Program Belajar dari Rumah merupakan bentuk upaya Kemendikbud membantu terselenggaranya pendidikan bagi semua kalangan masyarakat di masa darurat Covid-19. Untuk itu peneliti tertarik ingin mengamati hasil anak-anak selama belajar dari rumah apakah mampu meningkatkan prestasi, untuk itu peneliti menentukan judul skripsi tentang "**Pengaruh Media Televisi Sebagai Sumber Belajar Pada Program "Belajar dari Rumah TVRI" (Studi Kasus Desa Jejawi Kecamatan Jejawi Kabupaten OKI)**". Adapun metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian kuantitatif. Dengan teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. Pengambilan sampel sebanyak 55 anak-anak SMP yang melaukan menggunakan akses program "Belajar dari Rumah TVRI" di Desa Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan pengujian validitas, realibilitas, normalitas, homogenitas, linier sederhana dan hipotesis berdasarkan uji SPSS *program windows* versi 23. Hasil penelitian menunjukkan 1) Pelaksanaan Media Televisi Sebagai Sumber Belajar Pada Program "Belajar Dari Rumah TVRI" yaitu hari senin, 13 April Pukul 10.30-11.00 pelajaran untuk anak SMP. 2) Hasil peningkatan dari tiap-tiap variabel adanya peningkatan siswa belajar dengan melihat hasil rapot anak sebesar 0,256 dengan persentase 25,6% pada variabel (Y) diperoleh nilai besaran 6,818 dengan persentase 68,8%. Artinya terdapat peningkatan hasil belajar siswa sebesar 25,6%. Maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh media televisi sebagai sumber belajar pada program "Belajar Dari Rumah TVRI" anak-anak di Desa Jejawi mengalami peningkatan selama situasi pandemi covid-19. 3) Diketahui besarnya nilai $t = 1.927$ sedangkan nilai sig sebesar 0,000. Nilai sig kecil dari nilai signifikansi 0,059 hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang signifikansi antara variabel X dan Y. Terdapat kolom b (*constant*) nilainya sebesar 14,563 sedangkan nilai variabel media televisi sebesar 0,245 sehingga diperoleh persamaan regresi linier sederhana sebagai berikut $Y = a + bX$, $Y = 14.563 + 0,245 X$, jadi dapat disimpulkan setelah mengetahui variabel X berpengaruh terhadap Y. Setelah melakukan uji hipotesis dapat disimpulkan bahwa Diperoleh nilai t hitung $6,818 > 2,656$ (lihat t_{tabel}) maka dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak, artinya ada Pengaruh Media Televisi Sebagai Sumber Belajar Pada Program "Belajar Dari Rumah TVRI" dapat meningkatkan prestasi belajar anak.

Kata kunci: *Media Televisi, Sumber Belajar dan "Belajar dari Rumah TVRI"*